
Bürgermeister Meisenberg fragt die Fraktionen nach ihrem Meinungsbild. 
Alle Fraktionen stimmen einer Einführung von regelmäßigen, nach Bedarf notwendigen 
interfraktionellen Treffen zu. Die Begrifflichkeit „Ältestenrat“ soll nicht verwendet werden. 
Die Treffen sollen, wie bereits zweimal erfolgt, mit jeweils 2 Vertretern der Fraktionen 
stattfinden. 
Die SPD-Fraktion ist mit dieser Benennung und Art und Weise einverstanden. 
 
 


